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Blue Economy, Giampieri (Assoporti): "Suez? Ottimisti su ritorno alla normalità tramite la
diplomazia"

(Adnkronos) - "L'Italia è tornata al centro degli interessi come è tornato al

centro il Mediterraneo. Oggi abbiamo una parziale chiusura del canale di Suez,

o comunque con un traffico limitato, che potrebbe incidere sull'economia ma

siamo convinti che la durata, che deve essere corta, di questa situazione

anomala, sarà il ritorno alla normalità di un Mediterraneo sempre più al centro

e l'Italia sempre più importante nel Mediterraneo. Certo ci sono zone come

l'alto Adriatico che soffrono un po' di più ma siamo ragionevolmente ottimisti

che la situazione potrà tornare alla normalità, rapportandola ai tempi di una

diplomazia che è sempre più attenta a risolvere questo problema". Sorgente:

Adnkronos.

Panathlon Club Milano

Primo Piano

https://panathlonclubmilano.it/video-adnkronos/blue-economy-giampieri-assoporti-suez-ottimisti-su-ritorno-alla-normalita-tramite-la-diplomazia/


 

domenica 14 aprile 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 23

[ § 2 3 9 1 4 5 5 7 § ]

Porto di Venezia, partono i lavori per il terminal container di Montesyndial

Consegnato il primo stralcio da 190 milioni per costruire piazzali e un fronte

banchina da 1,6 chilometri. A pieno regime dovrebbe movimentare un milione

di TEU Prendono il via i lavori di realizzazione del nuovo terminal container del

porto di Venezia, a Porto Marghera, nell'area Montesyndial. Si tratta del primo

stralcio, approvato dall'Autorità di sistema portuale (Adsp) dell'Adriatico

Settentrionale, del valore complessivo di 189 milioni. La consegna delle aree è

stata infatti effettuata nei giorni scorsi dall'Adsp alla cordata d'imprese

composta da Fincantieri Infrastructure Opere Marittime, in qualità di

mandataria con una quota pari al 41,56 per cento, Trevi (22,02%), C.G.X.

Costruzioni Generali Xodo (21,92%) e Zeta (14,50%). Le aziende

procederanno ora a infrastrutturare una superficie di circa 8,5 ettari,

realizzando la banchina, il piazzale retrostante (quay area e hatch area) entro i

primi 50 metri e portando a termine gli escavi del Canale Industriale Ovest fino

alla quota di -12 metri prevista dal Piano Regolatore Portuale e dal progetto,

con un arretramento di 35 metri dell'attuale sponda del canale per ottenere una

larghezza finale dello stesso di 190 metri. Nato come componente onshore di

un progetto più vasto che prevedeva anche un terminal offshore, il terminal container di Montesyndial è ora un

progetto completamente autonomo e affidato alla gestione commissariale. L'area industriale dismessa ha una

superficie totale di 90 ettari con un fronte di banchina continuo di circa 1,600 metri che potrà ospitare navi di classe

Panamax, consentendo un traffico annuo fino a 1 milione di teu. Il progetto - che ha seguito un lungo iter procedurale

e autorizzativo al termine del quale sono state conseguite tutte le autorizzazioni necessarie, tra cui i pareri di

Valutazione dell'Impatto Ambientale e relativa verifica di ottemperanza - è suddiviso in tre stralci. Oltre al primo

stralcio, interessato dai lavori che partiranno nei prossimi giorni, si prevede di realizzare un secondo stralcio

caratterizzato da una piattaforma intermodale dotata di doppio fascio ferroviario che collegherà l'infrastruttura alla

rete ferroviaria nazionale e un terzo stralcio comprendente zone di stoccaggio dei container, viabilità e impiantistica di

servizio. Il quadro economico complessivo, rivalutato in base all'aggiornamento del progetto di fattibilità tecnico-

economica e ai prezziari attuali, ammonta a 428 milioni di euro, attualmente finanziati in misura parziale. «Crediamo

fermamente nel progetto del nuovo terminal di Montesyndial per il quale l'Autorità e la struttura commissariale hanno

stanziato più risorse che per qualsiasi altra infrastruttura realizzata finora nei porti lagunari», commenta Fulvio Lino Di

Blasio, Commissario Montesyndial e presidente dell'Autorità di sistema portuale. «Stiamo valorizzando un brownfield,

ossia un'enorme area industriale dismessa che, bonificata e infrastrutturata, tornerà a creare valore e occupazione.

Un hub intermodale capace di gestire fino a 1 milione di teu moltiplicando gli attuali

Informazioni Marittime

Venezia

https://www.informazionimarittime.com/post/porto-di-venezia-partono-i-lavori-per-il-terminal-container-di-montesyndial
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traffici di contenitori pieni, settore ad alto valore aggiunto destinato a servire in particolare il tessuto produttivo

veneto e del nordest, e che potrà attrarre investimenti da parte di operatori, sia tra quelli storicamente insediati a

Venezia sia tra nuovi soggetti internazionali. La realizzazione della nuova infrastruttura posta nell'area sud di Porto

Marghera - conclude il commissario - si inserisce anche nella strategia trasformativa del porto che mira a rigenerare

terreni dismessi e inquinati, riducendo nel contempo al minimo le interferenze tra aree logistico-produttive e aree

commerciali e residenziali». «Siamo onorati di partecipare alla realizzazione di un'opera così importante e strategica

per la riqualificazione di un'area che grazie a questa infrastruttura e alle attività di sviluppo commerciale previste

concorrerà all'ulteriore crescita di Porto Marghera», commenta a nome del consorzio di imprese che si occuperà dei

lavori l'amministratore delegato di Fincantieri Infrastructure Opere Marittime, Giorgio Bellipanni. «Metteremo a

disposizione della struttura commissariale e dell'Autorità Portuale l'esperienza e tutto il know how del raggruppamento

nella realizzazione di opere complesse, certi di traguardare l'obiettivo comune di consegnare l'opera nei tempi

previsti». Condividi Tag venezia container fincantieri Articoli correlati.

Informazioni Marittime

Venezia
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Tutto esaurito per la 44° edizione della "Su e Zo per i Ponti", oltre 7.500 iscritti hanno
animato le calli di Venezia

Settemila e cinquecento persone "Su e Zo" per i ponti di Venezia hanno

animato questa mattina le calli cittadine, segnando un tutto esaurito delle

iscrizioni con il 30% in più rispetto allo scorso anno. Lo slogan della 44esima

edizione della manifestazione ha accompagnato la tradizionale passeggiata

nei luoghi più caratteristici della città, quelli meno esplorati dal turismo di

massa. Questa edizione è stata interamente dedicata alla figura di Marco

Polo, ricevendo il riconoscimento del Comitato nazionale per le celebrazioni

del settimo centenario della morte del famoso viaggiatore veneziano. L'evento,

patrocinato dal Comune di Venezia insieme alla Marina Militare, alla Regione

del Veneto, alla Città Metropolitana di Venezia, all'Autorità di Sistema Portuale

del Mare Adriatico Settentrionale e organizzato da TGS Eurogroup, ha

replicato il successo delle passate edizioni confermandosi tra quelli di

maggiore richiamo. Una passeggiata per tutti, famiglie e scuole in prima linea,

all'insegna dell'allegria e della solidarietà. Anche quest'anno, infatti, il ricavato

delle iscrizioni sarà devoluto a favore delle opere salesiane in Terra Santa. La

Santa Messa nella Basilica di San Marco ha aperto la manifestazione, poi il

via con i due percorsi proposti ai partecipanti: quello di 11 chilometri con 39 ponti, con partenza e arrivo in piazza San

Marco e il percorso breve di 5 chilometri con 18 ponti, indicato alle scuole materne ed elementari, con partenza dal

Porto di Venezia e arrivo sempre in piazza. Gli iscritti erano provenienti principalmente da tutto il Triveneto, ma si è

riscontrata un'ottima adesione da tutta Italia: in particolare dalle regioni vicine della Lombardia ed Emilia-Romagna, a

cui si sono aggiunte Piemonte, Umbria, Lazio e Sardegna. Altri gruppi sono giunti per la "Su e Zo" a Venezia anche

da tutta Europa e oltre: Slovenia, Austria, Svizzera, Francia, Belgio, Spagna e persino da Israele. Nel complesso, si

sono registrati 26 gruppi di almeno 50 partecipanti che hanno ricevuto la targa della manifestazione. Tra questi, ben

10 le scuole che hanno raggiunto il numero minimo di 100 iscritti e che hanno conquistato il "Premio per le scuole don

Dino Berti", un buono spesa per l'acquisto di materiale didattico o sportivo compreso tra i 300 e i 500, per un totale di

beneficenza erogata alle scuole pari a 3.800. Ad ogni iscritto è stata consegnata una medaglia da collezione. Come

da tradizione ai gruppi più numerosi è stato consegnato un premio in vetro di Murano, espressione dell'arte vetraria

veneziana. Significativa anche la collaborazione delle Società partecipate: Avm ha messo a disposizione un servizio

navetta per gli organizzatori e i numerosi gruppi folcloristici coinvolti nell'intrattenimento, con un biglietto a tariffa

agevolata per tutti gli iscritti. A chiudere la 44esima edizione di "Su e Zo" la cerimonia delle premiazioni, in piazza San

Marco, alla quale hanno preso parte l'assessore alla Promozione del territorio e il presidente della Municipalità

Venezia Murano

Veneto News

Venezia

https://www.venetonews.it/2024/04/tutto-esaurito-per-la-44-edizione-della-su-e-zo-per-i-ponti-oltre-7-500-iscritti-hanno-animato-le-calli-di-venezia/
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Burano. L'elenco dei gruppi premiati: Collegio Vescovile "Balbi Valier", Pieve di Soligo con 102 iscritti; Scuola

Primaria "Andrea Mantegna", Spinea con 103 iscritti; Scuola Paritaria dell'Infanzia e Primaria "Luigi Caburlotto",

Mestre con 108 iscritti; Istituto "Maria Ausiliatrice", Montebelluna con 113 iscritti; Istituto Comprensivo "L.

Schiavinato", San Donà di Piave con 113 iscritti; Istituto Comprensivo "Dante Alighieri", Salzano con 218 iscritti;

Istituto Suore "San Francesco di Sales", Venezia con 101 iscritti; Scuola Primaria "S. Maria Goretti", Mestre con 235

iscritti; Istituto Comprensivo "G.A. Farina", Mestre con 156 iscritti; Convitto Nazionale "Marco Foscarini", Venezia

con 187 iscritti; "Planinsko drutvo PT Celje", Slovenia, gruppo più numero dall'estero con 90 iscritti; "Noi

Associazione Spanago", Vicenza con 113 iscritti. Una menzione speciale e un premio in vetro di Murano sono stati

consegnati anche ai Gruppi Folk che hanno animato la manifestazione: i Vessilliferi di Marostica (Vicenza), gli

Sbandieratori di Feltre (Belluno), i Danzerini di Passons di Udine e il Gruppo Folk Le Due Torri di Miranda (Isernia).

Please follow and like us.

Veneto News

Venezia
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La festa "su e zo" per i ponti di Venezia è da record con 7.500 presenze

La tradizionale passeggiata per le calli veneziana, giunta all'edizione numero

44, ha animato domenica mattina la città storica. Tanti i gruppi partecipanti, le

scuole e le famiglie Sono state 7.500 le persone che stamattina hanno animato

le calli di Venezia, "su e zo" per i ponti, segnando un tutto esaurito delle

iscrizioni con il 30% di partecipazione in più rispetto allo scorso anno. È stata

una grande festa, una passeggiata per tutti, famiglie e scuole in prima linea,

all'insegna dell'allegria e della solidarietà. Anche quest'anno, il ricavato delle

iscrizioni sarà devoluto a favore delle opere salesiane in Terra Santa. La Santa

Messa nella Basilica di San Marco ha aperto la manifestazione, poi il via con i

due percorsi proposti ai partecipanti: quello di 11 chilometri con 39 ponti, con

partenza e arrivo in piazza San Marco e il percorso breve di 5 chilometri con

18 ponti, indicato alle scuole materne ed elementari, con partenza dal Porto di

Venezia e arrivo sempre in piazza. Gli iscritti erano provenienti principalmente

da tutto il Triveneto, ma si è riscontrata un'ottima adesione da tutta Italia: in

particolare dalle regioni vicine della Lombardia ed Emilia-Romagna, a cui si

sono aggiunte Piemonte, Umbria, Lazio e Sardegna. Nel complesso, si sono

registrati 26 gruppi di almeno 50 partecipanti che hanno ricevuto la targa della manifestazione. Tra questi, ben 10 le

scuole che hanno raggiunto il numero minimo di 100 iscritti e che hanno conquistato il "Premio per le scuole don Dino

Berti", un buono spesa per l'acquisto di materiale didattico o sportivo compreso tra i 300 e i 500 euro, per un totale di

beneficenza erogata alle scuole pari a 3.800 euro. I gruppi premiati Collegio Vescovile "Balbi Valier", Pieve di Soligo

con 102 iscritti Scuola Primaria "Andrea Mantegna", Spinea con 103 iscritti Scuola Paritaria dell'Infanzia e Primaria

"Luigi Caburlotto", Mestre con 108 iscritti Istituto "Maria Ausiliatrice", Montebelluna con 113 iscritti Istituto

Comprensivo "L. Schiavinato", San Donà di Piave con 113 iscritti Istituto Comprensivo "Dante Alighieri", Salzano con

218 iscritti Istituto Suore "San Francesco di Sales", Venezia con 101 iscritti Scuola Primaria "S. Maria Goretti",

Mestre con 235 iscritti Istituto Comprensivo "G.A. Farina", Mestre con 156 iscritti Convitto Nazionale "Marco

Foscarini", Venezia con 187 iscritti "Planinsko drutvo PT Celje", Slovenia, gruppo più numero dall'estero con 90 iscritti

"Noi Associazione Spanago", Vicenza con 113 iscritti. Una menzione speciale e un premio in vetro di Murano sono

stati consegnati anche ai Gruppi Folk che hanno animato la manifestazione: i Vessilliferi di Marostica (Vicenza), gli

Sbandieratori di Feltre (Belluno), i Danzerini di Passons di Udine e il Gruppo Folk Le Due Torri di Miranda (Isernia).

Venezia Today

Venezia

https://www.veneziatoday.it/attualita/su-zo-ponti-venezia-record-oggi-14-aprile-2024.html


 

domenica 14 aprile 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 28

[ § 2 3 9 1 4 5 5 9 § ]

Le spettacolari FOTO dell'arrivo a Genova del rigassificatore offshore di Livorno

Navi La nave Fsru Toscana è stata trainata da due rimorchiatori d'altura di

Viking Supply Ships più un terzo mezzo di Fratelli Neri di Redazione

SHIPPING ITALY Durante il weekend non è passato inosservato agli occhi dei

genovesi l'arrivo dal mare della nave Fsru Toscana, ovvero il rigassificatore

galleggiante che dalle acqua al largo di Livorno è stato trainato a Genova per

una prima parte di lavori in banchina affidati al cantiere San Giorgio del Porto.

La stessa società, parte del gruppo Genova Industrie Navali, proseguirà poi gli

interventi di manutenzione trasferendo lo stesso scafo presso il maxi-bacino di

carenaggio n.10 del porto di Marsiglia. ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER

QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY Salpato verso Genova (ma

andrà poi a Marsiglia) il rigassificatore di Livorno.

Shipping Italy

Genova, Voltri

https://www.shippingitaly.it/2024/04/13/le-spettacolari-foto-dellarrivo-a-genova-del-rigassificatore-offshore-di-livorno/
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Italia Nostra Ravenna su torri Hamon: "Un pessimo affare per il pubblico"

di Redazione - 14 Aprile 2024 - 7:50 Commenta Stampa Invia notizia 2 min

"Ricapitolando, ciò che risulterebbe dalle carte è che l'Autorità di Sistema

Portuale si è già aggiudicata da ENI l'area ex SAROM per un progetto che

verrà finanziato con fondi PNRR per quasi 12 milioni di euro, e che è stato

presentato non si capisce per quale area, ma che poi viene spostato sull'area

ex SAROM". Queste le parole di Italia Nostra sezione di Ravenna in merito

alla questione delle torri Hamon. " ENI ha effettuato le bonifiche solo per un

uso industriale, quindi solo parzialmente, certamente abbattendo i costi e non

si capisce sarebbe stato possibile realizzare la "Cittadella della nautica" in

programma anni fa, se le bonifiche non erano complete. ENI vende all'Autorità

Portuale i terreni per 6,8 milioni di euro, che con iva diventano oltre 7,8 milioni.

Nel frattempo, forse per accordi intercorsi nella compravendita, abbatte le torri

Hamon, nonostante il PUG in fase di approvazione votato dalla Giunta

Comunale - in rappresentanza di tutti i cittadini ravennati e delle istanze di anni

di progettazione partecipativa - le avesse definite "due straordinari monumenti

di archeologia industriale". Ciò che si fa in altre città europee, rendendo queste

aree ex industriali centri moderni ed attrattivi, a Ravenna non si può. L'abbattimento delle torri è stimato a 2,6 milioni di

euro. Difficile immaginare che per metterne in almeno sicurezza una (visto anche le condizioni che, da quanto

analizzato, sembrano più che buone), si sarebbe speso più di un milione di euro. A conti fatti, ENI guadagna 5,2

milioni di euro vendendo i terreni della raffineria solo parzialmente bonificati; terreni che verranno pagati da AdSP,

ente pubblico, coi nostri soldi. Italia Nostra invia altri accessi atti per comprendere i dettagli dell'"affare" condotto

dall'Autorità Portuale di Ravenna. Nel frattempo il sindaco non degna più di replica nemmeno il qualificato appello a

favore della tutela levato con coraggio dall'Ordine degli Architetti" concludono da Italia Nostra.

RavennaNotizie.it

Ravenna

https://www.ravennanotizie.it/politica/2024/04/14/italia-nostra-ravenna-su-torri-hamon-un-pessimo-affare-per-il-pubblico/
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Democrazia Cristiana, sì alla candidatura di Grasso

Redazione web CIVITAVECCHIA - Anche la Democrazia Cristiana sostiene il

nome di Massimiliano Grasso come candidato sindaco per il centrodestra. «In

riferimento all'indicazione validata dal coordinatore regionale di Fratelli d'Italia

Marco Silvestroni e dal Presidente della Commissione Ambiente alla Camera

Rotellidi Massimiliano Grasso, quale Candidato Sindaco alle prossime

Elezioni Amministrative del 8-9 Giugno 2024 - spiega il coordinatore cittadino

Marco De Caro - alla luce di quanto dichiarato dal Coordinatore Provinciale

Lega per Salvini Premier Angelo Valeriani, la Democrazia Cristiana ritiene di

essere pronta a sostenere una eventuale Candidatura del Capo dell'Ufficio

Stampa Comunicazione e Promozione Adsp di Civitavecchia».

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.civonline.it/politica/democrazia-cristiana-si-alla-candidatura-di-grasso-h2bp4n2n


 

domenica 14 aprile 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 31

[ § 2 3 9 1 4 5 6 3 § ]

Respinta anche in Appello la sospensiva dell'aggiudicazione a Logiport

Redazione web CIVITAVECCHIA - Nuovo pronunciamento dei giudici

amministrativi sull'aggiudicazione da parte dell'Autorità di sistema portuale di

Civitavecchia della nuova Darsena Traghetti alla società Logiport di Grimaldi. Il

Consiglio di Stato ha confermato quanto già disposto dal Tar, rigettando la

richiesta di sospensiva dell'aggiudicazione presentata da Grandi Navi Veloci.

Secondo i giudici i motivi di impugnazione "non appaiono prima facie assistiti

da boni iuris, non emergendo con evidenza - ai fini di una prognosi favorevole

all'accoglimento del ricorso - profili di incongruità e irragionevolezza idonei a

infirmare le valutazioni dell'Autorità sulla inadeguatezza della proposta

presentata dall'odierna appellante per l'utilizzazione del compendio oggetto di

concessione né profili di illegittima documentazione delle operazioni compiute

dalla commissione di gara". ©RIPRODUZIONE RISERVATA.

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.civonline.it/porto/respinta-anche-in-appello-la-sospensiva-dellaggiudicazione-a-logiport-ogbde3jk
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Democrazia Cristiana, sì alla candidatura di Grasso

CIVITAVECCHIA - Anche la Democrazia Cristiana sostiene il nome di

Massimiliano Grasso come candidato sindaco per il centrodestra. «In

riferimento all'indicazione validata dal coordinatore regionale di Fratelli d'Italia

Marco Silvestroni e dal Presidente della Commissione Ambiente alla Camera

Rotellidi Massimiliano Grasso, quale Candidato Sindaco alle prossime

Elezioni Amministrative del 8-9 Giugno 2024 - spiega il coordinatore cittadino

Marco De Caro - alla luce di quanto dichiarato dal Coordinatore Provinciale

Lega per Salvini Premier Angelo Valeriani, la Democrazia Cristiana ritiene di

essere pronta a sostenere una eventuale Candidatura del Capo dell'Ufficio

Stampa Comunicazione e Promozione Adsp di Civitavecchia». Commenti.

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.laprovinciacv.it/news/politica/543964/democrazia-cristiana-si-alla-candidatura-di-grasso.html


 

domenica 14 aprile 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 33

[ § 2 3 9 1 4 5 6 2 § ]

Respinta anche in Appello la sospensiva dell'aggiudicazione a Logiport

CIVITAVECCHIA - Nuovo pronunciamento dei giudici amministrativi

sull'aggiudicazione da parte dell'Autorità di sistema portuale di Civitavecchia

della nuova Darsena Traghetti alla società Logiport di Grimaldi. Il Consiglio di

Stato ha confermato quanto già disposto dal Tar, rigettando la richiesta di

sospensiva dell'aggiudicazione presentata da Grandi Navi Veloci. Secondo i

giudici i motivi di impugnazione "non appaiono prima facie assistiti da boni

iuris, non emergendo con evidenza - ai fini di una prognosi favorevole

all'accoglimento del ricorso - profili di incongruità e irragionevolezza idonei a

infirmare le valutazioni dell'Autorità sulla inadeguatezza della proposta

presentata dall'odierna appellante per l'utilizzazione del compendio oggetto di

concessione né profili di illegittima documentazione delle operazioni compiute

dalla commissione di gara". ©RIPRODUZIONE RISERVATA Commenti.

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.laprovinciacv.it/news/porto/544003/respinta-anche-in-appello-la-sospensiva-dellaggiudicazione-a-logiport.html
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Nisida, rimossi gli ormeggi abusivi dai fondali

"Ringrazio la Capitaneria di Porto e l'Autorità di sistema portuale di Napoli per

aver coordinato sabato mattina un intervento importante sul litorale di Nisida

grazie al quale sono stati rimossi dai fondali diversi 'corpi morti' utilizzati dagli

ormeggiatori abusivi per ancorare le barche dei loro clienti. Grazie a questa

attività abbiamo inferto un nuovo duro colpo a chi pensa di poter sfruttare la

risorsa mare a proprio piacimento con il placet di organizzazioni criminali più

articolate che ne traggono beneficio economico. Mi auguro che venga

mantenuta alta l'attenzione nei confronti degli ormeggiatori abusivi specie nel

periodo estivo quando questi criminali, con la connivenza dei proprietari dei

natanti, fanno affari d'oro". Lo ha detto il deputato di Alleanza Verdi Sinistra

Francesco Emilio Borrelli, commentando l'iniziativa della Capitaneria di Porto.

Cronache Della Campania

Napoli

https://www.cronachedellacampania.it/2024/04/nisida-ormeggi-abusivi/
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Momenti di forte emozione al Nautico Carnaro di Brindisi

Brindisi . Non accade spesso che gli alunni della 5a Capitani del 1974 si

ritrovino nella loro Istituto Tecnico Nautico a festeggiare un 'incontro' dopo 50

anni di vita vissuta. Al suono della Tromba si è dato inizio alla cerimonia

dell"Alza Bandiera' sull'albero che guarda il piazzale dell'Istituto con il

Monumento dedicato all'Allievo Nautico dell'Associazione Marinai d'Italia di

Brindisi. Cerimonia che gli allievi del 1974 celebravano ogni giorno alle ore

08.00 nella piazza d'armi del Collegio Navale sull'albero di maestra sede del

Nautico Carnaro di allora per poi andare in classe per l'inizio delle lezioni. Poi,

il sottoscritto, professore di navigazione di quella classe ha fatto l'appello della

classe che ha risposto 'presente': Barbaro Giovanni, Bini Giovanni, Catera

Antonio, Dell'Aquila Pietro, Intiglietta Claudio, Martina Antonio, Melpignano

Cosimo, Nobile Pietro, Patruno Paolo, Petrosillo Cosimo, Scatigno Gaetano,

Stella Aldo, Tolardo Giuseppe, Pizzolla Ernesto. Mentre la Tromba suonava il

'silenzio' abbiamo ricordato i cinque alunni che si sono imbarcati su una nave

che intrapreso una rotta non è scritta su nessuna carta nautica. La

commemorazione è stata piena di emozioni, grazie anche alla presenza dei

familiari dei comandanti deceduti: Anemone Pietro, De Blasi Vincenzo, Giudice Angelo, Ligorio Antonio e Scazzi

Giuseppe. Nell'aula della biblioteca dell'Istituto, dedicata all' On. Carlo Mugnozza Scarascia, parlamentare di Brindisi

che nel decennio del 1946/56 ha fatto parte del Consiglio di Amministrazione del Collegio Navale, è iniziata la

cerimonia istituzionale. I saluti di accoglienza della Dirigente Scolastica Prof. ssa Lucia Portolano hanno sottolineato

che una città di mare, come Brindisi, presenta un vasto orizzonte con scene complesse dal punto di vista storico-

culturale che rappresentano una 'semplicità' di un 'umano' che sa pensare il mare grazie anche alla presenza di Istituto

Nautico con alunni delle tre province salentine. "La vostra presenza di oggi, carissimi alunni del 1974 e comandanti di

oggi - ha detto la Preside Lucia Portolano - testimonia una 'scuola', per i nostri giovani di oggi, capace di offrire

sempre opportunità di una professione che permette di vivere con dignità il futuro di una 'transizione' culturale'

rivoluzionaria che stiamo attraversando". La past-Preside, Prof. ssa Clara Bianco, nel suo saluto ai convenuti ha

ricordato l'ampia offerta didattica del Nautico con le sue articolazioni anche settore aeronautico. Commovente è stato

il saluto del Dott. Giuseppe Valerio, figlio dell'amato Preside Nicola Valerio che ha guidato il Nautico dalla sua

istituzione come professore di Navigazione prima e poi come Preside. Il prof. Abele Carruezzo nel presentare

l'incontro ha ricordato che il Collegio Navale è stato ed è la "Storia della Città e del Porto di Brindisi", legame

autentico di una istituzione di Brindisi con il mare, con risvolti sociali ed economici. Il Collegio Navale 'N. Tommaseo'

ha dimostrato un ruolo

Il Nautilus

Brindisi

https://www.ilnautilus.it/cultura/2024-04-14/momenti-di-forte-emozioni-al-nautico-carnaro-di-brindisi_137843/
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attivo nella panoramica della economia marittima dell'Adriatico e più in generale del Mediterraneo. Profughi Istriani,

Fiumani, Giuliani, del Golfo del Quarnero e della Dalmazia trovarono in questa antica città accoglienza e fraternità

cristiana; per questo il Collegio va ri-marittimizzato per ri-conquistare funzioni marittime e rafforzare l'ìidentità culturale

del Mare come un 'unicum' di marinai e marittimi di ieri, di oggi e di domani. Poi, ha presentato una breve panoramica

delle fasi storiche che la Scienza della Navigazione ha attraversato nel tempo. Dalla 'navigazione d'osservazione' con

i concetti fondanti di spazio e di tempo, parametri di un racconto odologico tramite il nakoda 'Ogitria' (colui che

conduce una nau mostrando la strada rotta). La 'Prima navigazione' quella costiera esperita osservando l'osservabile

e orientandosi con il 'compasso dei venti', per giungere ad una stima del percorso di una nave e della sua posizione.

La 'Seconda navigazione' caratterizzata dagli 'itinerari stellari e solari: oriri, il sorgere del Sole; il mezzogiorno, l'ostro;

l'occasa, il tramonto e l' Arcton il septem triones (settentrione). La 'Terza navigazione' parte con l'invenzione della

radio, passa attraverso il radar per giungere a quella 'satellitare'. Infine, ha concluso la sua panoramica con la

'navigazione quantistica' con il concetto base messo a punto dal Prof Alain Aspect (premio Nobel per la Fisica 2022):

si basa sul parametro 'enteglement'(intricazione quantistica), che attraverso i nuovi processori (che usano i qubit)

permettono a due particelle di condividere le proprie relazioni anche a distanze notevoli. E' il caso della nave che

parte da un punto-origine e naviga verso un punto-destino si possono determinare i vari 'stati quantici' del suo

percorso. Il Comandante del Porto di Brindisi, Cap Vasc TC/Eli Luigi Amitrano, ha salutato sia gli alunni del 1974 e sia

gli alunni del 2024 illustrando la meravigliosa professione del comandante di una nave di oggi. Ha fatto notare le

molteplicità di competenze che una rivoluzione ecologica, della transizione energetica, digitale e dell'automazione

navale con l'intelligenza artificiale, sta generando; per questo ha invitato gli studenti a studiare ed essere sempre

bisognosi di conoscenze per essere capaci e liberi di navigare sulle nuove rotte. Poi, il 1°M.llo Np Marco Mele ha

illustrato ai ragazzi i nuovi titoli professionali e i rispettivi certificati per affrontare la carriera di navigante sulle navi

della Marina Mercantile italiana; importante è stata la sua riflessione sui nuovi titoli professionali del Codice della

Nautica da Diporto ed in particolare quella commerciale. Gli alunni del 1974, oggi comandanti che hanno navigato i

mari del mondo, Giovanni Barbaro, Paolo Patruno, Antonio Catera, Pietro Dell'Aquila e Antonio Martina, hanno

espresso momenti emozionanti della loro lunga carriera. Si è passati alla cerimonia di presentazione della 'targa

ricordo' affissa all'ingresso dell'aula di Navigazione e di Carteggio. La targa è stata scoperta da Stefania Giudice,

figlia del comandante Angelo Giudice, non più tra noi. Infine, gli alunni della 5a Capitani del 1974 hanno visitato i nuovi

laboratori dell'Istituto sia di navigazione e di macchine; la giornata scolastica dopo i 50 anni è terminata nel Planetario

'Nicola Valerio' con la guida del Prof Carmelo Pacifico fra le stelle ritrovate nel 'cammin di nostra vita'. A nome degli

alunni del 1974, il sottoscritto Abele Carruezzo, ringrazia ancora una volta la Preside Prof. ssa Lucia Portolano

Il Nautilus

Brindisi
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e da appuntamento per la prossima, questa volta della 'biennale' . del mare. Aye, Aye Abele Carruezzo

Foto/interviste: S.C. CV Luigi Armitrano, Comandante Capitaneria di Porto di Brindisi https://fb.watch/rrbugVnLin/

Dirigente scolastico, prof.ssa Lucia Portolano https://fb.watch/rrbyn_93GD/ Capitano Antonio Martina

https://fb.watch/rrbzzxMAYz/ Pietro Dell'Aquila, capitano di lungo corso https://fb.watch/rrbALcLbmJ/ Gallerie

fotografiche Video di Paolo Patruno.

Il Nautilus

Brindisi
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Le forze iraniane sequestrano la portacontainer MSC vicino allo Stretto di Hormuz

(Truppe d'assalto dall'elicottero alla MSC Aries; fonte IRINA) L'International

Chamber of Shipping condanna fermamente l'accaduto che lede il Diritto

internazionale sulla libera navigazione Londra . Le forze militari iraniane sono

salite a bordo di una grande nave portacontainer gestita dalla MSC

Mediterranean Shipping Company e hanno ordinato alla nave di navigare nelle

acque iraniane. Nella situazione ancora in via di sviluppo, trattative in corso per

tutto il pomeriggio di ieri e stamani, i media iraniani hanno definito la MSC

Aries da 158.000 tonnellate di stazza lorda una nave israeliana, ma non hanno

formulato accuse specifiche che abbiano portato al sequestro. MSC ha

rilasciato una breve dichiarazione confermando che la nave era stata

abbordata e diretta in Iran. La compagnia ha dichiarato: "Stiamo lavorando a

stretto contatto con le Autorità competenti per garantire il loro benessere

(riferendosi ai 25 membri dell'equipaggio a bordo) e il ritorno sicuro della

nave". La MSC Aries, immatricolata in Portogallo e di proprietà di un'affiliata di

Zodiac Maritime, era partita dal porto di Khalifa negli Emirati Arabi Uniti diretta

in India. Zodiac si riferisce a MSC come noleggiatore a scafo nudo, MSC è

responsabile dell'equipaggio e delle operazioni della nave. Mentre la nave portacontainer si avvicinava allo Stretto di

Hormuz, un elicottero iraniano si è avvicinato e le truppe sono scese dall'elicottero sui container. La nave costruita nel

2020 è lunga 366 metri con una capacità di 15.000 teu e si trovava a circa 50 miglia nautiche a est di Fujairah, negli

Emirati Arabi Uniti, quando è stata abbordata. In un video girato dalla nave, l'Associated Press riferisce che i membri

dell'equipaggio possono essere sentiti dire "Non uscire" e poi dire ai colleghi di andare sul ponte. I resoconti dei

media dicono che 17 dei 25 membri dell'equipaggio sono di nazionalità indiana, ma che tutto l'equipaggio rimane

ostaggio. L'Associated Press cita fonti anonime secondo cui l'India ha preso contatto con l'Iran chiedendo l'immediato

rilascio dell'equipaggio. L'incidente è stato ampiamente condannato con richieste di rilascio della nave. L'International

Chamber of Shipping ha rilasciato una dichiarazione definendo l'incidente una "violazione diretta del Diritto

internazionale". "Il sequestro della MSC Aries da parte dell'Iran è una flagrante violazione del Diritto internazionale e

un assalto alla libertà di navigazione", ha dichiarato Guy Platten, Segretario generale dell'International Chamber of

Shipping. "Questo attacco riprovevole contro una nave mercantile pone ancora una volta marittimi innocenti in prima

linea nel conflitto geopolitico". Il sequestro della nave portacontainer arriva pochi giorni dopo che la Guida Suprema

dell'Iran ha minacciato ritorsioni contro Israele dopo l'attacco al complesso dell'ambasciata iraniana in Siria che ha

ucciso alti funzionari militari. Ha minacciato di 'punire' il regime israeliano. L'attacco arriva mentre gli sforzi

internazionali contro gli Houthi sembrano aver avuto successo

Il Nautilus

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni

https://www.ilnautilus.it/news/2024-04-14/le-forze-iraniane-sequestrano-la-portacontainer-msc-vicino-allo-stretto-di-hormuz_137867/
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nel ridurre il ritmo e la portata degli attacchi alle navi mercantili. Il Comando Centrale degli Stati Uniti continua a

riferire di abbattimenti di missili e droni, ma gli attacchi sono meno intensi e frequenti. Alcune navi mercantili stanno

attraversando il Mar Rosso con la scorta delle marine, ma le principali compagnie di navigazione hanno continuato a

deviare intorno all'Africa. Intanto stanotte vi è stato l'attacco con oltre 300 droni su Israele da parte dell'Iran.; mentre il

99% sono stati intercettati e distrutti dalle contraerei israeliane e degli alleati. Verso le 11.00 ora italiana, la

rappresentanza iraniana presso le Nazioni Unite ha dichiarato che l'attacco su Israele è terminato con obiettivo

raggiunto. Lo afferma anche il presidente dell'Iran; "la nostra è stata una reazione naturale dopo l'attacco di Damasco,

avvisando anche gli USA ed altri paesi a non sostenere Israele". Il presidente Giorgia Meloni ha convocato per questo

pomeriggio in video-conferenza il G7 per valutare la escalation della situazione. Abele Carruezzo.

Il Nautilus

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Seatrade Miami, il successo delle crociere intorno allo Stretto

MIAMI Si è conclusa con successo e ottime aspettative la missione

promozionale a Miami della delegazione dell'Autorità di Sistema Portuale

dello Stretto, con a capo il Commissario Straordinario CA. Antonio Ranieri

accompagnato dai principali agenti marittimi messinesi e dal rappresentante

della Messina Cruise Terminal. Nell'annuale evento fieristico internazionale del

settore crocieristico, il Seatrade Cruise Global svoltosi dall'8 all'11 aprile nella

città della Florida, l'Autorità Portuale ha avuto conferma degli ottimi numeri

che Messina registrerà nelle stagioni crocieristiche 2024-2025. Oltre 230

saranno gli scali e più di 640.000 i passeggeri nell'anno in corso che fanno

posizionare il porto cittadino fra i primi dieci italiani. E un ulteriore exploit è

previsto per il prossimo anno, nel quale sono attese 254 navi e addirittura più

di 750.000 crocieristi. Anche il porto di Reggio Calabria e le interessanti

escursioni effettuabili sono state presentate alle compagnie che hanno

apprezzato questa ulteriore possibilità di approdo nello Stretto. D'altronde,

grazie alla visita organizzata dall'Adsp nell'ottobre 2022, alcuni armatori hanno

già iniziato a prevedere nel porto calabrese degli approdi che raddoppieranno

nel 2025. Sono ancora numeri limitati, ma che fanno ben sperare in un possibile sviluppo di tale traffico, continuando a

lavorare in collaborazione con gli operatori e gli Enti locali per migliorare i servizi e l'offerta del territorio. A Miami i

Porti dello Stretto sono stati protagonisti insieme alle altre Adsp italiane nello stand Cruise Italy, coordinato da

Assoporti in collaborazione con ENIT- Ente nazionale del turismo italiano, area espositiva inaugurata dal Vice

Ministro delle infrastrutture e trasporti Edoardo Rixi che ha evidenziato quanto l'economia del mare sia importante per

l'Italia e ha ricordato la centralità della nostra Nazione in questo importante settore.

Messaggero Marittimo

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Fedepiloti in assemblea su sicurezza produttiva

ROMA Fedepiloti la Federazione Italiana Piloti dei porti informa che martedì

16 Aprile si svolgerà al Grand Hotel Plaza di Roma, con inizio alle ore 10, la

77ª Assemblea Nazionale. L'evento sarà trasmesso in diretta streaming

attraverso i canali social ufficiali Facebook e YouTube di Fedepiloti.

L'Assemblea Nazionale, che da sempre rappresenta un momento cruciale per

tutta la comunità dei Piloti italiani, si riunisce quest'anno sotto il titolo

Sicurezza Produttiva Piloti del porto: dialogo sui rischi, infrastrutture e

strumenti, un tema centrale per i Piloti del porto e per tutta la comunità

marittima nazionale che ne descrive l'impegno profuso ogni giorno nel

contribuire al miglioramento della sicurezza e dell'efficienza delle operazioni

portuali in Italia. Aspetto sempre più centrale e fondamentale per garantire il

corretto funzionamento delle infrastrutture marittime e la protezione

dell'ambiente marino. L'evento sarà un'opportunità unica per dialogare e

confrontarsi con Istituzioni, esperti del settore e Associazioni di categoria.

Per favorire e ampliare il più possibile il confronto tra tutti i protagonisti del

settore, la 77ª Assemblea nazionale avrà in agenda tre momenti specifici di

dibattito e dialogo: Un panel dal titolo Il Rischio, strumenti di valutazione e mitigazione Una tavola rotonda dal titolo

Costruire la sicurezza nei porti Un confronto politico dal titolo Voce alle istituzioni. Interverranno tra gli altri in

Assemblea il ministro delle Infrastrutture e dei Trasporti (con un video messaggio) Matteo Salvini, il vice ministro delle

Infrastrutture e dei Trasporti Edoardo Rixi, il Comandante generale del Corpo delle Capitanerie di Porto Guardia

Costiera, Amm. Nicola Carlone, la dott.ssa Patrizia Scarchilli, direttrice generale per il mare del ministero delle

infrastrutture e dei Trasporti e rappresentanti delle maggiori Associazioni di categoria.

Messaggero Marittimo

Focus


